



SEFIPLAN

No se prevén ni aumentos salariales ni despidos de burócratas

El secretario de Finanzas y Planeación, Rafael Murillo Pérez, informó que la solicitud de aumento a las prestaciones que ayer hicieran las ocho organizaciones de la Federación de Sindicatos de Organismos Públicos Descentralizados están en estudio y descartó que por el momento la carga presupuestaria de la nómina gubernamental pudiera desembocar en despidos de burócratas.

Entrevistado previamente a la guardia de honor por las fiestas patrias, a pregunta expresa sobre si el Gobierno del Estado tiene recursos para dar aumentos extras a los empleados del gobierno como se les dio a los maestros, el contador dijo que el incremento salarial del 3.3% otorgado al SNTE “es un ofrecimiento desde el año pasado que apenas se cumplió”.

Sobre la solicitud de adeudo de más de mil plazas para el sector salud que ayer demandaban los integrantes de los diferentes sindicatos, dijo que este asunto le corresponde al Secretario de Salud, Jon Rementería Sempé.

En otro orden de ideas, Murillo Pérez, dijo que el flujo de recursos de las participaciones federales “es normal y están al corriente, no hay adeudos”; y en cuanto a la solicitud de ampliaciones presupuestales de las distintas dependencias “es manejo diario” y dijo no tener datos concretos que comentar.

En relación a la calificación de los bonos de deuda que ya calificó con triple AAA la correduría Fitch, dijo que en estos días faltan los dictámenes de Standar & Pours y Moody's, que son necesarios para mejorar la calidad crediticia y esta medida no afectará el pago de intereses de la deuda que hasta el momento se tiene contraída.